

Ressort: Vermischtes

Zahl der deutschen Griechenland-Urlauber gesunken

Athen, 05.03.2013, 18:43 Uhr

GDN - Obwohl Griechenland massiv um deutsche Touristen wirbt, ist die Zahl deutscher Hellas-Urlauber 2012 gesunken. Die Zahl deutscher Flugreisender nach Griechenland ist im vorigen Jahr um fast elf Prozent auf knapp über zwei Millionen zurückgegangen.

Das teilte das griechische Fremdenverkehrsamt dem "Handelsblatt" auf Anfrage mit. Um in diesem Sommer aber wieder mehr Deutsche nach Griechenland zu locken, will Athens Tourismusministerin Olga Kefalogianni auf der Internationalen Tourismus-Börse (ITB) in Berlin für das finanziell schwer angeschlagene Hellas werben. "Es ist für uns wichtig, dass mehr deutsche Reisende nach Griechenland kommen", sagte Kefalogianni dem "Handelsblatt" (Mittwochausgabe). Im vorigen Jahr waren aber offenbar wegen der in einigen Teilen Griechenlands hochkochenden anti-deutschen Ressentiments die Buchungen aus Deutschland rückläufig. Insgesamt stieg die Zahl ausländischer Touristen 2012 in Griechenland leicht auf 16,5 Millionen. Der Sektor trägt damit zu 16,5 Prozent des griechischen Bruttoinlandsprodukts bei und bietet 18,4 Prozent der erwerbsfähigen Jobs.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-9245/zahl-der-deutschen-griechenland-urlauber-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619